

**Auszug  
aus dem Protokoll des Stadtrates von Zürich**

vom 16. Mai 2001

**821. Schriftliche Anfrage von Rolf Kuhn betreffend Verkehrsunfälle, Statistik über Todesfälle.** Am 28. März 2001 reichte Gemeinderat Rolf Kuhn (SP) folgende Schriftliche Anfrage GR Nr. 2001/202 ein:

Ich ersuche den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Menschen starben letztes Jahr in der Stadt Zürich infolge von Verkehrsunfällen; wie viele wurden verletzt?
2. Wie viele davon waren
  - Fussgängerinnen/Fussgänger?
  - Kinder und Jugendliche?
  - Frauen und Männer über 65?
3. Wie viele Personen wurden im Jahre 2000 an oder auf einem Zebrastreifen angefahren?

Der Stadtrat beantwortet die Anfrage wie folgt:

Einleitend ist darauf hinzuweisen, dass die Stadtpolizei am 11. April 2001 im Rahmen einer Medienkonferenz die Verkehrsunfallstatistik 2000 präsentiert hat. In der Presse wurde ausführlich darüber berichtet.

**Zu Frage 1:** Im Jahre 2000 wurden bei 5197 polizeilich registrierten Verkehrsunfällen insgesamt 1429 Personen verletzt und 24 Personen getötet.

**Zu Frage 2:** 237 der Verletzten und 15 der Getöteten Personen waren Fussgängerinnen/Fussgänger. 85 der Verletzten und 3 der Getöteten waren unter 15 Jahre alt. Über 65 Jahre waren 123 verletzte und 12 getötete Personen.

**Zu Frage 3:** An oder auf Fussgängerstreifen (einschliesslich Streifen bei Tramhaltestellen) angefahren wurden 120 Personen. 78 davon wurde der Vortritt durch die Fahrzeuglenkenden verweigert.

Vor dem Stadtrat  
der Stadtschreiber  
**Martin Brunner**